

El conseller Joan Carretero y el alcalde Joaquim Om, presidieron el acto de colocación de la primera piedra de la guardería

La Llar d'Infants ya está en camino

ORIOI SERRA

El proyecto que contempla la construcción de la futura Llar d'Infants Municipal de Cardedeu se empezó a llevar a cabo el pasado viernes por la mañana con la colocación de la primera piedra del edificio. La guardería estará situada en el solar que se encuentra en la esquina formada por las calles Doctor Flemming y Puig i Cadafalch, en pleno barrio de La Granada. El acto de colocación de esta primera piedra del centro estuvo presidido por el conseller de Governació i Administracions Públiques de la Generalitat, **Joan Carretero**, y el alcalde del municipio, **Joaquim Om**. También asistieron el presidente del Consell Comarcal, **Joan Castaño**, el alcalde de Llinars, **Martí Pujol**, la directora de Serveis Territorials de Governació i Administracions Públiques de Barcelona, **Violant Mascaró**, y varios regidores del Ayuntamiento de Cardedeu, así



Xavier Solanas

La futura guardería estará acabada a principios de 2006

como el líder de la oposición, **Xavier Orozco**.

Esta primera piedra es simbólica, dado que las paredes del edificio estarán hechas de láminas compuestas por otro tipo de materiales que permitirán que éste se adapte mejor a su entorno. La futura guardería del barrio de La

Granada, la segunda que se construye en Cardedeu, acogerá a niños con edades comprendidas entre los 0 y los 3 años. Cada curso contará con dos líneas, lo que permitirá contar con la suficiente capacidad para acoger a un total de 80 niños.

El presupuesto total del pro-

EL COSTE:

El proyecto costará 895.964 euros procedentes de subvenciones de la Generalitat y la Diputación

yecto que el Ayuntamiento contempla en su partida presupuestaria de este año, es de 895.964 euros que provienen, casi en su totalidad, de la Diputación y de subvenciones del Pla Únic d'Ombres i Serveis de Catalunya (PUOSC) que depende de la Generalitat. Las obras empezarán en breve y, según las previsiones, estarán acabadas a principios del año que viene. El proyecto se aprobó en una sesión de pleno durante el pasado mes de octubre.

El complejo de la Llar d'Infants contará con cinco módulos aislados de diferentes medidas y colores vistosos. Los tres módulos con más superficie servirán para ubicar las aulas, mientras que los dos restantes, de dimensiones más reducidas, albergarán los servicios administrativos y equipamientos como la cocina, el almacén o la lavandería, entre otros. Los cinco módulos estarán cubiertos parcialmente por una red, creándose de esta manera un patio interior.

Una destacada exhibición musical de doma de caballos en la jornada inaugural

Todo a punto para la Fira de Sant Isidre

ORIOI SERRA

Desde esta misma tarde y hasta el próximo lunes, los parques Pompeu Fabra y Pinetons, así como sus inmediaciones, serán el escenario de una nueva edición de la Fira de Sant Isidre. La feria se inaugurará a las 19 horas en el Ayuntamiento con un acto que contará con la presencia del conseller de Comerç, Turisme i Consum, **Josep Huguet**, así como de autoridades locales y comarcales, como el alcalde, **Joaquim Om**, o los miembros de la comisión que organiza la feria. Una vez inaugurada la muestra, esta comitiva realizará un recorrido a pie por todo el recinto ferial.

El acto más destacado de esta nueva edición de la feria, por su condición de novedad, es la ex-

hibición musical de doma de caballos que ofrecerá el domingo por la mañana en la zona de demostraciones del parque Pompeu Fabra, la Alta Escola d'Equitació de la Garrotxa. Entre los cuatro jinetes de dicha escuela que ofrecerán la demostración se encuentran campeones de España y de Catalunya de esta modalidad de doma. En cuanto al resto de actividades destacadas de esta Fira de Sant Isidre, son aquellas que, desde hace ya varios años, se han consolidado como clásicos absolutos de la muestra.

Se trata de propuestas como la desfilada de perros o la exhibición de trabajo con perros pastores, que se llevarán a cabo el sábado por la mañana en la zona de demostraciones. También el sábado por la mañana, pero en el

Passeig Mestre Alexandri, se celebrará el tradicional concurso de ganado. Y todavía durante la mañana del sábado, los más pequeños podrán participar en el concurso fotográfico 'Gimfoto', que empezará en el estand del patronato municipal de Deportes. El mismo día, pero por la noche, y en la pista polideportiva del parque Pompeu Fabra, tendrá lugar la celebración de otro de los actos estrella de la feria, el desfile de modelos donde participarán, como cada año, varios establecimientos del municipio.

El domingo empezará con la Cursa Atlética Fira de Sant Isidre, que empezará y acabará en el mencionado parque. Por la tarde se celebrará en la zona de demostraciones la 'Burrificada', la carrera de asnos que, pese a la polémica suscitada a causa de la

INAUGURACIÓN:

El conseller de Comerç, Turisme i Consum, Josep Huguet, asistirá al acto de inauguración

oposición a la misma por parte de grupos ecologistas, se ha convertido en uno de los actos más concurridos de toda la feria. Seguidamente la plaza Antònia Fontova acogerá otra actividad estrella, el Concurs Mundial de Menjadors de Borregos, que premiará a quien consiga comer una mayor cantidad de estos dulces típicos de Cardedeu con invitaciones para la Mostra Gastronòmica. Dicha muestra se celebrará en el Casino durante las noches del domingo y del lunes.

La tradicional Gimcana de Tractors, que tendrá lugar en la zona de demostraciones durante la mañana, y el Slalom de Motos i Cotxes, que se celebrará por la tarde en el mismo lugar, son los actos más destacados del lunes, el último día de feria.